





APOC

CONSOLIDA SU UNIDAD LA ALIANZA POLÍTICA CIUDADANA; UN PROYECTO COMPETITIVO POR UN MEJOR COMITÁN

Con una cantidad numerosa de líderes políticos, sociales, del sector económico, presidentes de barrios y colonias, así como público en general, que convergen en un mismo propósito, un objetivo mucho más grande que los intereses personales, un interés colectivo, la Alianza Política Ciudadana (APOC) consolidaron su unidad y proyecto con visión para rescatar a Comitán, mediante una asamblea general.

El coordinador de la APOC, Alejandro Anzueto, dio la bienvenida a todos los asistentes y a cada uno de los que conforman la mesa directiva se presentó a sí mismo, algunos de ellos: Martha Xochitl Aguirre, Fabiola Ruiz, Martín Gordillo, Erbi Hernández, Ana Lilia Flores, Alejandro Anzueto, María Elena Cruz Cancino, Jorge Constantino Kanter, Rafael Ruiz, Juan Ramón Avendaño, Valenti Manzo y Mario Guillén, todos coincidiendo en la misma mística, que Comitán es una ciudad en crecimiento

que necesita servicios de primera, desde servidores públicos, hasta obras que le brinden a la sociedad una mejor manera de vivir; se definieron a sí mismos como un proyecto de oposición al actual gobierno municipal, no como enemigos, sino como adversarios electorales porque en México se vive una democracia.

Los liderazgos con experiencia como son Mario Guillén, Jorge Constantino Kanter, Rafael Ruiz, Alejandro Anzueto, Martín Gordillo, Valenti Manzo, entre otros, han consolidado este proyecto bajo la premisa de hacer a un lado sus diferencias del pasado y trabajar para un propósito que es un nuevo Comitán; hay coincidencias de las muchas necesidades para el pueblo como la seguridad, el servicio de agua potable, drenaje, mejores calles, alumbrado, etc., que sin duda incluirán en su propio Plan de Desarrollo Municipal, porque han dialogado con los muchos sectores que conforman la sociedad comiteca.

“Se desvanece la fe en los políticos cuando prometen mejores servicios de agua, pero no cumplen, prometen, bacheo pero las calles, siguen igual o peor, y es lo mismo de cada tres años, cinco nuevos ricos en Comitán..”



VOCES DE LA APOC

Un vecino de uno de los barrios más grandes de Comitán, Yalchivol, habló claro y contundente al decir que: “Se desvanece la fe en los políticos cuando prometen mejores servicios de agua, pero no cumplen, prometen, bacheo pero las calles, siguen igual o peor, y es lo mismo de cada tres años, cinco nuevos ricos en Comitán, y la ciudadanía está cansada de eso.. se han llevado la paga a su rancho, se han llevado todo de Comitán, los ciudadanos no hemos hecho nada para parar esto, por eso hoy creo en la Alianza, hay confianza”.

Jorge Constantino Kanter hizo señalamientos claros de las grandes necesidades que adolecen a Comitán, y señaló que a la administración actual se le ha ido el tiempo y difícilmente se podrán cumplir todas las promesas que se hicieron en campaña, “ya no hay tiempo, ni hay recurso”, afirmó. Agregó que es tiempo de seguir el trabajo de unidad para que la Alianza crezca, está consolidada, pero “este movimiento va crecer mucho más, porque Comitán está cansado de que no se le cumpla”.

Mario Guillén resaltó que lo que actualmente se construye como APOC, “es muy bueno, porque todos tienen el mismo objetivo que supera el interés personal, si venimos a esta alianza con el interés personal, antes que el colectivo, definitivamente no tendrá eco, tenemos que construir con la gente, no hacemos política de cafecito, de irnos a tomar una foto con actores políticos, y mandar mensajes, de que están construyendo en una mesa, nosotros vamos a las comunidades, vamos a los

barrios, y lo hemos hecho desde hace mucho tiempo y lo vamos a seguir haciendo.. hoy hemos entendido que solo uniéndonos podemos lograr un objetivo mejor para Comitán”.

Rafael Ruiz, por su parte, recordó que fue el primer presidente municipal que no llegó por el PRI, y que su principal motivación de hacer política, “no es buscar empleo ni para él, ni para sus hijos, es ver un Comitán diferente, y no voy a descansar hasta verlo y que se logre, por eso el candidato no debe de ser por dedazo, el candidato de la Alianza será mediante encuesta, y quien salga mejor posicionado, hombre o mujer, será respaldado por la alianza”.

Martha Xochitl Aguirre, a su vez, señaló que esta alianza está conformada por diferentes sectores, y que la alianza no camina, por ahora, con los colores de ningún partido, lo habrá en su momento, pero por ahora se requiere de trabajo y seguir sólidos y compactos en la APOC.

EL CAMINO POLÍTICO DE LA APOC

En esta asamblea se definió el camino de la APOC, porque de aquí saldrán liderazgos para representar al pueblo con el candidato idóneo para buscar la presidencia municipal de Comitán, al representante del pueblo mediante la diputación local en el Congreso del Estado, para la diputación federal, para el Senado y por supuesto para la gubernatura de Chiapas, y a quien ven desde este momento como el personaje ideal para este cargo, es al senador Eduardo Ramírez.



FABIOLA RUIZ

“VIVIMOS EN TIEMPOS CRUCIALES PARA COMITÁN, ESTE ES EL MOMENTO DE ESTAR UNIDOS PARA RECUPERAR LO PERDIDO, LA UNIDAD ES LA CLAVE PARA LOGRARLO.”



MARTÍN GORDILLO

“ES DE RECONOCER QUE IDEOLOGÍAS DISTINTAS, ENCIMA DE PARTIDOS POLÍTICOS Y DE DIFERENTES COLORES, HOY BUSQUEN UN MOTIVO Y UN FIN QUE ES VER MEJOR A COMITÁN, QUIERO APORTAR MI EXPERIENCIA PARA LOGRARLO.”



MARÍA ELENA CRUZ

“ESTAMOS CONTENTOS PORQUE CADA DÍA SOMOS MÁS Y LA ALIANZA VA CRECIENDO, LA ALIANZA ES CON LA INTENCIÓN DE LLEVAR A COMITÁN A UN BUEN FIN. ELIMINAR LOS ATRASOS E IMPULSAR PARA CRECER PORQUE SOMOS UNA CIUDAD IMPORTANTE.”



JORGE CONSTANTINO

“ESTAMOS AQUÍ HOMBRES Y MUJERES QUE QUEREMOS UN COMITÁN DIFERENTE, UN COMITÁN PRÓSPERO, UN COMITÁN CON VISIÓN, Y LA ÚNICA FORMA DE CONSTRUIRLO, ES SI TENEMOS LA CAPACIDAD DE ESTAR UNIDOS”.



MARTHA XOCHITL

“ESTA ALIANZA NO TIENE PARTIDO, NO TIENE COLORES, LO TENDRÁ EN SU MOMENTO, PERO AHORA NECESITAMOS ESTAR SÓLIDOS EN NUESTRA UNIÓN PARA LOGRAR NUESTRO PROPÓSITO DE VER MEJOR A COMITÁN”.



RAFAEL RUIZ

“ME MOTIVA VER A UN COMITÁN DIFERENTE, NO VOY A DESCANSAR HASTA VER QUE SE LOGRE. EL CANDIDATO DE LA ALIANZA NO SERÁ POR DEDAZO, SERÁ POR ENCUESTA Y ES A QUIEN LE DAREMOS TODO NUESTRO RESPALDO”.



JUAN RAMÓN AVENDAÑO

“NECESITAMOS UN COMITÁN DONDE TENGAMOS SEGURIDAD, HAY QUE RECUPERAR LA DIGNIDAD DE COMITÁN, PARA NOSOTROS Y PARA NUESTROS HIJOS, ESTE ES EL TIEMPO DE HACERLO”.



MARIO GUILLÉN

“LO QUE ACTUALMENTE SE CONSTRUYE COMO APOC, “ES MUY BUENO, PORQUE TODOS TENEMOS EL MISMO OBJETIVO QUE SUPERA EL INTERÉS PERSONAL, ESTO VA MÁS ALLÁ, ES UN INTERÉS COLECTIVO POR HACER LAS COSAS MEJOR”.